

ABSTRAK

CANDRA BAYU SUWITO, 20131095
ANALISA SISTEM INFORMASI CENTRA PADA MANAJEMEN
PT. BERKAH INDUSTRI MESIN ANGKAT

Skripsi : Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, 2023

Kata Kunci : Sistem Informasi, Centra, Finance and Accounting, Material Management, dan Human Capital Management (HCM)

Implementasi Sistem Informasi Centra membawa perubahan besar dalam manajemen PT. Berkah Industri Mesin Angkat dengan mengintegrasikan berbagai modul seperti *Finance and Accounting, Material Management, dan Human Capital Management (HCM)*. Penelitian ini berbentuk deskriptif kualitatif dengan metode pengumpulan data yang dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. membahas manfaat, tantangan, dan saran untuk mengoptimalkan penggunaan modul-modul ini. Centra meningkatkan efisiensi operasional dengan mengotomatiskan proses bisnis dan menyediakan akses data yang real-time. Namun, implementasi seringkali dihadapkan pada kompleksitas integrasi, biaya yang tak terduga, dan kustomisasi berlebihan. Keterlibatan karyawan dan manajemen perubahan menjadi penting untuk mengatasi hambatan ini. Modul *Finance and Accounting* memungkinkan manajemen membuat keputusan berdasarkan data akurat dan terkini, mengoptimalkan pengelolaan keuangan, dan melaporkan kinerja perusahaan dengan lebih baik. Modul *Material Management* membantu mengelola persediaan, rantai pasokan, dan pengelolaan proyek dengan lebih efisien. Modul *Human Capital Management (HCM)* mendukung pengambilan keputusan dalam manajemen sumber daya manusia. Pengelolaan karyawan, kinerja, dan pengembangan menjadi lebih efektif, meningkatkan produktivitas dan kepuasan karyawan. Saran kedepan termasuk pemeliharaan sistem yang berkala, pelatihan berkelanjutan, dan peningkatan integrasi. Evaluasi kinerja dan integrasi teknologi terkini juga krusial. Keberhasilan Sistem Informasi Centra tergantung pada kolaborasi antar departemen, perencanaan kebutuhan masa depan, dan adaptasi terhadap perubahan. Dengan mengatasi tantangan dan mengikuti saran ini, perusahaan dapat mengoptimalkan implementasi Centra dan memanfaatkan manfaat penuh dari modul *Finance and Accounting, Material Management, dan Human Capital Management (HCM)* untuk mencapai efisiensi, produktivitas, dan daya saing yang lebih tinggi.